

“Zorba el Griego” del Ballet de la Ópera del Cairo en el Teatro Chapí Villena.

El Ballet de la Ópera de El Cairo, dirigido por Erminia Gamberilli Kamel, presentará en el Teatro Chapí "Zorba el Griego", un espléndido espectáculo coral de ballet que consta de 2 actos y 22 escenas y que reúne en el escenario a más de 40 bailarines. La gira por 19 ciudades españolas comienza en Villena el próximo 1 de octubre a las 22,00 Horas.

El **Ballet del Teatro de la Ópera de El Cairo** fue fundado en 1996, asociado al Alto Instituto de Ballet de la Academia de las Artes, formándose sus miembros por profesores rusos. Influenciado así por el ballet clásico ruso, incluyó en su repertorio grandes títulos tradicionales, para más adelante, buscar una identidad propia con la creación de coreografías contemporáneas de compositores y coreógrafos egipcios. Ha protagonizado numerosas actuaciones en Europa, América, Asia y África. En 1988-1999 participó en la producción de la ópera "Aida" en las pirámides, dirigida por Abdel-Moneim Kamel.

Zorba el Griego es un espectáculo coral de ballet neoclásico del coreógrafo Lorca Massine. La primera versión fue representada en el Ethniki Lyriki Skini de Atenas en 1976, utilizando la banda sonora de la famosa película estrenada 10 años antes. En 1986 la ópera de Verona encargó al músico **Mikis Theodorakis** una composición basada en la historia original de Zorba, obra de Nikos Kazantzakis. Así nació la partitura para orquesta, dos bouzoukis, mezzosoprano y coro mixto. La primera representación fue dirigida por el propio compositor en el Arena de Verona en agosto de 1988. Desde entonces el ballet ha sido representado en todo el mundo.

La fuerza del ballet neoclásico.

En Zorba el Griego la música se funde con la danza para ser la voz de los bailarines al tiempo que ahonda en sus sentimientos y les hace estallar de alegría o pena. Los emotivos cambios de ritmo y estilo coinciden con los contrastes que golpean las almas y los cuerpos. Ritmos e instrumentos egipcios se mezclan en armonía sirviendo de guía al espectador, sobre todo al público más neófito.

ZORBA EL GRIEGO

Ballet del Teatro de la Ópera de El Cairo.

La cita es: 1 de octubre 2010

Duración: 2 horas (con descanso)

Entradas: 15 € (anfiteatro), 18€ (patio)

Lugar: TEATRO CHAPÍ de Villena

Enlace: www.cairoopera.org

Vídeo:

<http://www.youtube.com/watch?v=WV9jS7MZWoA&feature=related>